

La aviación

Inauguración del aeródromo de "Los Negredos".—Esta mañana ha sido inaugurado oficialmente el aeródromo "Los Negredos" situado en las cercanías del pintoresco pueblo de Garray y que, según afirmaciones de los técnicos, es uno de los campos de aviación mejores de España.

A las once, aproximadamente, han llegado siete aparatos procedentes de la base aérea de Recajo (Logroño) para asistir a la inauguración del aeródromo. Dichos aparatos han evolucionado sobre nuestra capital. Manda la escuadrilla el capitán Sr. Rubio, quien nos ha manifestado que han hecho el viaje en 35 minutos.

A la una y media llegó un hermoso trimotor "Caproni" con motores Walter de 120 H. P. pilotado por el mecánico Sr. Antonino; como pasajeros vinieron el representante de la casa Sr. Monterra, el Gobernador civil señor Puig Espert, el comandante italiano señor Yelmetti y el Secretario de Aeronáutica Civil señor Navarro. El viaje de Zaragoza a "Los Negredos" se ha hecho en una hora.

Los aviadores han prodigado grandes elogios al campo de aviación, que consideran como el mejor de Europa.

Millares de personas han estado admirando en "Los Negredos" los aparatos de aviación y los vuelos que se han verificado.

Permanecerán en Soria los aviadores militares y civiles hasta mañana por la tarde.

Esta noche serán obsequiados por nuestras autoridades.